



Landratsamt Hohenlohekreis
- Pressestelle -

PRESSEMITTEILUNG

vom 22. Januar 2013

Allee 17, 74653 Künzelsau
Telefon: 07940 18-249
Telefax: 07940 18-370
E-Mail: Isabel.Zuegel@Hohenlohekreis.de

Präventionsbausteine an Schulen übergeben

Neues Angebot zur Stärkung der schulischen Präventionsarbeit

Um die Präventionsarbeit an den Schulen im Hohenlohekreis zu stärken, hat die Fachgruppe Prävention des Hohenlohekreises eine umfangreiche Mappe mit Präventionsbausteinen zusammengestellt. Das insgesamt 99-seitige Werk konnte heute (22.01.2013) von Helmut M. Jahn offiziell an die Leiterin des Staatlichen Schulamts Künzelsau, Ursula Stock, übergeben werden.

Die Mappe beinhaltet Angebote zahlreicher Institutionen aus den Bereichen Gesundheitsförderung und Prävention, die für den Unterricht an Schulen entwickelt wurden und eng mit der persönlichen und sozialen Entwicklung von Kindern und Jugendlichen verknüpft sind. Insbesondere geht es dabei um Durchsetzungsvermögen, Konfliktbearbeitung, Selbstbewusstsein, Erfahrungen mit Gewalt und Umgang mit Süchten.

Die Mappe mit den Präventionsbausteinen soll allen Schulen im Hohenlohekreis zur Verfügung gestellt werden. Lehrer und Schulsozialarbeiter können sich Anregungen und Unterstützung bei außerschulischen Fachleuten holen, um ihre bisherige Präventionsarbeit an den Schulen zu ergänzen und neue Impulse zu setzen. Die Unterrichtsinhalte werden zum Beispiel von freien Pädagogen und Trainern angeboten. Weitere Ansprechpartner sind Krankenkassen, die Kriminalpolizeiliche Beratungsstelle, der kommunale Suchtbeauftragte, die Präventionsbeauftragten des Regierungspräsidiums und viele andere mehr.

Die Mappe hat ein Register, das die Angebote aus den Gebieten der Suchtprävention, Gewaltprävention, Medienpädagogik und Gesundheitsförderung beinhaltet. Im Anhang findet sich eine Sammlung mit Kontaktdaten zu den Beratungsstellen für Kinder und Jugendliche im Landkreis.

Die Fachgruppe Prävention gehört zum Arbeitskreis Sucht des Hohenlohekreises und wird vom Kommunalen Suchtbeauftragten Joachim Gallinat moderiert. Zu ihren Mitgliedern zählen die Psychosoziale Beratungsstelle, das Regierungspräsidium Stuttgart, die Kriminalpolizeiliche Beratungsstelle der Polizeidirektion Künzelsau, das Staatliche Schulamt Künzelsau, das Gesundheitsamt und das Jugendamt des Hohenlohekreises, der Lions Club Hohenlohe – Künzelsau, die Jugendreferate in der Trägerschaft des Albert-Schweitzer-Kinderdorfs, die Informations- und Kooperationsstelle gegen sexuelle Gewalt an Mädchen und Jungen im Hohenlohekreis, der Kinderschutzbund Öhringen – Hohenlohekreis sowie Suchtpräventionslehrer und Schulsozialarbeiter. Die Fachgruppe bildet seit Jahren ein

gut funktionierendes Netzwerk auf dem Gebiet der Prävention und Gesundheitsförderung.



Landrat Helmut M. Jahn und die Leiterin des Staatlichen Schulamts Künzelsau (Mitte) zusammen mit den Mitgliedern der Fachgruppe Prävention.